



Résultat de Production du Quatrième Trimestre 2023

30 Janvier 2024

MMG Limited (MMG, la société) a publié aujourd'hui ses résultats de production du Quatrième Trimestre pour les trois mois clôturés le 31 Décembre 2023 dernier, avec une production de 91.079 tonnes de cuivre et 63.765 tonnes de zinc.

La Fréquence Totale des Accidents enregistrables (TRIF) pour le Quatrième Trimestre était de 1,13 par million d'heures prestées. Alors que la TRIF pour l'ensemble de l'année était légèrement supérieure à 1,97. Le PDG intérimaire de MMG, Liangang Li, a déclaré que la société se souvenait encore de la perte tragique des contractants de Dugald River, Dylan Langridge et Trevor Davis, en février 2023.

« La perte tragique de Dylan et de Trevor renforce notre engagement à continuer à tirer des leçons et à réduire les incidents potentiels importants qui ont de lourdes conséquences ».

Commentant les performances de MMG, M. Li a déclaré que tous les sites ont enregistré de bons résultats au cours du dernier trimestre de 2023, avec une production et des coûts conformes, voire supérieurs, aux prévisions actualisées.

« La production de cuivre en 2023 a été de 14% supérieure à celle de 2022, grâce aux opérations ininterrompues à Las Bambas. Ce résultat démontre une fois de plus la solide performance opérationnelle du site tout au long de l'année, qui a notamment atteint un niveau record de minerai broyé et le deuxième volume de ventes annuel le plus élevé, avec plus de 1,1 million de tonnes de concentré vendues ».

« En 2024, nous continuerons à maintenir notre concentration sur les performances opérationnelles et à sécuriser la prochaine phase de développement de Las Bambas. Nous travaillons en étroite collaboration avec la communauté de Huancuira et avons signé cinq contrats avec des entreprises communautaires qui ont permis de commencer les travaux préliminaires à Chalcobamba », a-t-il ajouté.

La production de cuivre à la mine de Kinsevere a été inférieure de 10% à celle de 2022, principalement en raison de l'instabilité de l'approvisionnement en électricité du réseau national. La construction du Projet d'Expansion de Kinsevere continue de progresser avec la mise en service de l'usine de cobalt au quatrième trimestre.

La production de zinc à la mine de Dugald River était supérieure de 6% à celle de la même période en 2022. Cependant, la production annuelle a été inférieure de 12% à celle de 2022, en raison de l'impact de la suspension des opérations au premier trimestre. Le site a démontré une forte performance à travers l'exploitation minière et le traitement, atteignant un taux de récupération du zinc de 89,8% et un record de 90% pour l'année.

La production annuelle à la mine de Rosebery était supérieure de 1% à celle de 2022, avec le volume de minerai extrait et broyé au quatrième trimestre, le plus élevé de l'année, grâce en grande partie à la séquence d'exploitation minière.

En ce qui concerne 2024, M. Li a déclaré que la société continuera à se concentrer sur l'excellence opérationnelle tout en cherchant à stimuler la croissance à travers le portefeuille.

« Nous avons réalisé de solide performance opérationnelle au cours du dernier trimestre, ce qui témoigne de notre engagement continu à améliorer les résultats opérationnels sur tous les sites. En 2023, nous avons également franchi une étape importante grâce à l'acquisition de la mine de Khoemacau, et cet actif, associé à notre engagement à développer nos activités existantes, nous permet de permettre d'augmenter de manière significative la production de l'ensemble du Groupe ».

Les prévisions de production de cuivre pour l'ensemble de l'année devraient se situer entre 319.000 et 364.000 tonnes. La production de zinc devrait se situer entre 225.000 et 250.000 tonnes.

Veillez télécharger la copie complète du rapport de production du quatrième trimestre 2023 [ici](#)."

Renseignements pour les médias

Andrea Atell

0439 689 991

andrea.atell@mmg.com